

KATA PENGANTAR

Segala puji hanya milik Allah SWT, yang selalu melimpahkan rahmat, rezeki, berkah, kemudahan, dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat berkesempatan untuk memilih dan menyelesaikan tugas akhir ini dengan lancar.

Laporan tugas akhir yang berjudul “*Visualisasi Distorsi Memori Mimpi Melalui Karya Seni Konseptual*” penulis dedikasikan untuk diri sendiri, keluarga, dan pihak-pihak yang tetap berusaha untuk mendukung dan membantu di tengah keterbatasan aktivitas dan ruang gerak. Tak hanya sebagai pemenuh syarat kelulusan studi strata satu, tugas akhir ini juga merupakan sebuah bentuk kumpulan ilmu mengenai seni beserta mediumnya, yang penulis serap selama melakukan aktivitas perkuliahan.

Penulis turut ingin menyampaikan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada para pihak yang berperan dalam proses penyusunan laporan dan penciptaan karya tugas akhir ini, antara lain:

1. Ibu Dr. Roro Retno Wulan, S.Sos., M.Pd., selaku Dekan, Ibu Cucu Retno Yuningsih S.Sn., M.Pd., selaku Kaprodi, dan Bapak Didit Endriawan, S.Sn., M.Sn., selaku Dosen Wali dalam Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom. Terima kasih atas ilmu, waktu, dan arahan yang diberikan semasa aktivitas perkuliahan semenjak menjadi mahasiswa baru hingga kini.
2. Bapak Teddy Ageng Maulana, S.Sn., M.Sn., dan Ibu Cucu Retno Yuningsih S.Sn., M.Pd., sebagai Dosen Pembimbing dalam proses penyusunan tugas akhir penulis. Terima kasih atas bimbingan, ilmu, diskusi, dan waktu yang diberikan selama pengerjaan tugas akhir ini.
3. Bapak Adrian Permana Zen S.Ds., M.A., dan Bapak Iqbal Prabawa Wiguna S.Sn., M.A., sebagai dosen penguji. Terima kasih atas waktu, kritik, dan saran yang membangun.

4. Mama Dian Vitasari, Bapak Kholili, dan Kakak Puspita Thoima serta Kakak Imita Fazriach selaku keluarga yang penulis cintai. Terima kasih atas do'a yang tidak pernah putus, dukungan lahir batin, dan kehairan yang penulis syukuri.
5. Teman Rapi, Komeng, Haan, Kikil, Langit, Doyok, Shakira, Alifa, Danya, Zaky, Opan, Iky, Zikry, Nisa, serta sahabat sekolah, kuliah, dan komunitas. Terima kasih atas waktu, energi, dan hiburannya yang telah diberikan untuk penulis sehingga mampu menyelesaikan tugas akhir ini dengan rasa senang.
6. Diri penulis sendiri. Terima kasih telah bertahan, mengorbankan waktu dan energi demi mencapai masa depan yang dicita-citakan dengan menyelesaikan laporan tugas akhir dengan rasa tenang.

Penulis menyadari, penyusunan serta hasil dari laporan dan karya tugas akhir ini tentunya jauh dari kesempurnaan. Namun, penulis mengharapkan karya tugas akhir ini dapat memberi manfaat dan menginspirasi para pembaca.

Bandung, Agustus 2023

Penulis